



SESERAGI—MISHIMA
ROTARY CLUB
WEEKLY REPORT

クラブ
週報

2014～2015年度 RI会長 ゲイリー C. K. ホアン
RIテーマ ロータリーに輝きを

クラブテーマ「感謝の心で出席しよう」会長 矢岸貞夫

副会長 鈴木政則 幹事 小林 勝

第1203回 例会
2014.10.17(金)晴

司会:小島 真君 指揮:山口辰哉君
ロータリーソング「日も風も星も」

事務所 三島市中央町4-9 小野住環中央町ビル2F
TEL.055-976-6351 FAX.055-976-6352

<http://www.seseragi-mishima-rc.gr.jp>

せせらぎ三島ロータリークラブ



例会場 ブケ東海三島

TEL.055-984-0120
毎週金曜日 第1・第3 夜間例会

会長挨拶

会長 矢岸貞夫君

皆さん今晚は、台風18号の爪痕が残るなか、三連休の最後の日にスーパー台風19号が日本列島に上陸し、いくつかの被害をもたらして去って行きました。18号に続き翌週に19号備え、早め判断で被害情報を発信したため実際の被害が小規模ですんだ様です。

皆さんの家では被害は大丈夫でしたか？

話は変わりますが、先日こんな記事が新聞に載っていましたので紹介します。「話を聞く態度、大人も改めて」

授業中の私語が取り上げられていた。授業参観で教師が課題を出し説明をしたり質問に答えている時、自分には関係ないという感じで、近くの席の生徒と話しをしている様子を目にする事がある。これでは学習は深まらないし、周りの生徒も迷惑する。

人の話を聞かないのは、子供だけだろうか、集団で人の話を聞く講演会やイベントでの挨拶等で聴衆の大人の中に大きな声で話しをしている人がいる。時にはコンサートでも話し声が聞こえ、雰囲気壊す場合もある。

現在は様々な権利や自由が保障され、だれでも自分の考えを表現できるようになった。ただ、いつでも、どこでも、自由に振舞っても良いということではない。社会生活を営む以上ルールやマナーがある。学校の授業が私語等で成立しないのは大人の態度とも関係していないだろうか。人の話を聞かず私語をしている家族の中で、きちんと人の話を聞ける子供が育つだろうか。

このような興味深い記事でした。我々クラブでも例会内で同じ様な事が時々見受けられます。話しをしている人は、真剣に話しています。聞く側も真剣に聞くのがマナーだと思いますが、皆さんはどう思いますか。ともに人格を磨き、より一層品格のある、せせらぎ三島ロータリークラブを築いてまいりましょう。

ようこそせせらぎ三島
ロータリークラブへ

石垣幸二さん(田中君のゲスト)

川村結里子さん(加藤君のゲスト)

出席報告

	出席総数	出席率	メイクアップ	修正出席率
前々回	28/35	80.00%	34/35	97.14%
今回	26/35	74.29%	会員総数	37名

欠席者

あなたが見えなくて残念でした。

大房君、岡君、杉山(隆)君、仲原君、服部君、宮澤君、山本君、米山君、渡邊君



スマイルボックス

田中錦城君:本日の卓話、「海の手配師」石垣幸二さんにお願ひしました。石垣さんよろしくお願ひします。

勝又佳員君:おかげさまで皆様の仲間になれました。ガンバリマス。

加藤正幸君:明日開催されます、三島バル、よろしくお願ひいたします。

石井邦夫君:会長・幹事、ご苦勞様です。あと約3分の2です。ガンバッテください。

山口辰哉君:ワールドシリーズはカンザスシティとサンフランシスコに決まりました。ロイヤルズには青木、ジャイアンツには今日活躍したイチカワ(日系4世)がいます。

望月保延君:錦城さんの卓話を聞けずすみません。早退します。

小島 真君:いつもありがとうございます。感謝!

杉山順一君:親睦副委員長の杉山です。今日のスマイルは私の1000円を入れて11200円でした。皆様が気持ちよくスマイルの紙を受け取ってくれてありがとうございます。

兵藤弘昭君:スマイルノルマでスマイルします。

B・Eテーブル:10月10日(金)にBE合同テーブル会が開催されました。テーブル会には珍しく、クラブ運営などについて活発な意見交換が行われ、非常に有意義な時間を過ごしました。わずかですが残金スマイルします。

卓話

世界一のサプライヤーになる 石垣幸二さん

「水族館に魚を届ける」仕事人

- 水族館より依頼された海洋生物を世界中から調達
- 乗船、潜水、養殖・・・手を尽し、捕獲から飼育、輸送
- 輸送は宅急便～活魚トラック、船、飛行機まで様々
- 水族館向け専門の海洋生物納入業者は世界に6社
- テレビ番組で取り上げられ「海の手配師」と命名

海の手配師への動機

- 日本大学国際関係学部卒
- ヤオハンジャパン入社
- 東証一部上場、従業員9000人
- 海外赴任を目指す 海外永住希望
- 百貨店法人営業
- 総合職って何だ！
- スペシャリストになりたい
- 少年時代回帰
- 一生をかけて海を知りたい
- 海に関する仕事を模索
- 潜水土として水産会社に転職
- 熱帯魚を仕入れる機会を得る
- 約10年の会社勤めの後、独立

2000年3月に起業して

- スタートは魚を求めて浜めぐり
- 雑貨を売りながら何とか生活
- ペットショップに熱帯魚卸販売
- ある日「世界水族館会議出席」の誘い

「世界一のサプライヤーになる」

- 2000年12月 モナコでの世界水族館会議
- フォレストのひとこと
- 「お前は○○この△△をやるつもりだ？」

保証すべきか？ 苦渋の決断

- 魚代160万円分の保証をどうする？ 規定では到着後24時間以内
- 突然米国よりオーダー殺到
- その理由は？
- AZAに会社の名前が・・・

来館者の9割は○○に興味なし

- 横浜中華街よしもおもしろ水族館にて
- お客さんにどう伝えるか

海の手配師の仕事が多方面に広がる

- 水中カンペ
- ハイビジョンに耐える質のクラゲ
- 海外ロケコーディネート

深海水族館建設へ

- 仕事を通じて地元貢献したい
- 2010年水族館オーナーの、地元が自慢したい施設を作り

たい、の一言に共感。

日本一深い湾“駿河湾”を世界にPR。
実は深海生物の展示にチャレンジしたかった。
水族館名に「深海」の単語を付けちゃおう！

深海水族館オープン前の状況

- 静岡県、沼津市ともに反応薄い
- 年間7～8万人いく？
- マニアックすぎる
- 地元の人に不気味な深海

オンリーワン戦略

- 日本唯一の深海水族館
- 日本唯一のシーラカンスミュージアム
- 日本唯一のオリジナル音楽コラボ
- 日本唯一の芸人解説パフォーマンス
- 日本唯一の希少生物展示

開館から2年半が経過し

- 客層・年齢層
- 商圈エリア
- マスコミ取材
- 調査・研究・深海の聖地へ

思いを一つに

2004年米国での世界水族館会議
ポルトガル・リスボン水族館のジョアオ氏の問いかけた言葉「一番飼育の難しい生物は？」

